
政协会议上对政协工作报告的发言 县政
协诗书画院换届工作报告(模板5篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。通过报告，人们可以获取最新的信息，
深入分析问题，并采取相应的行动。下面是我给大家整理的
报告范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮
助。

政协会议上对政协工作报告的发言 县政协诗书画院
换届工作报告篇一

潢川政协是中国共产党领导下的人民政协组织，其工作报告
是全面总结过去一年工作成果及提出未来工作目标的重要文
件。通过阅读政协工作报告，我深刻感受到该机构对民主集
中制的坚持、为人民服务的宗旨，以及为全县发展出谋划策
的智慧和决策力。

第二段：工作成果的回顾

潢川政协工作报告充分展示了过去一年的工作成果。政协积
极参与社会建设，通过专题协商、提案办理等方式，为解决
社会热点问题贡献了智慧和力量。特别是在经济发展、教育、
医疗卫生、社会稳定等方面，政协工作取得了显著成绩。这
些成果的背后，是政协委员们的辛勤工作和以人民为中心的
态度。

第三段：民主集中制的体现

潢川政协工作报告体现了民主集中制的原则。政协通过多种
形式的座谈会、听取意见和建议，广泛征集各界人士的意见，
使他们更好地参与决策过程。此外，政协还通过日常议事、
协商会议等机制，确保委员们的集体智慧得到充分发挥，决



策的科学性和可操作性得到保障。这种民主集中制的实践不
仅提高了政协工作的质量，也增强了人民的获得感和幸福感。

第四段：为人民服务的宗旨

潢川政协工作报告体现了为人民服务的宗旨。报告中提到，
政协要积极听取意见和建议，传递民声、回应诉求，为人民
群众提供更好的服务。政协的工作是围绕人民的利益来展开
的，政协委员要以人民为中心，真正代表人民利益，为人民
做实事、解难事、好事。在实践中，政协利用各种渠道和方
式，密切联系人民群众，了解他们的需求，为他们解决问题
提供帮助。

第五段：智慧和决策力的展示

潢川政协工作报告展现了政协委员的智慧和决策力。政协工
作要求委员们既要有广博的学识，又要注重调研和实践，既
要具备开阔的视野，又要关注基层民生。工作报告中的重要
决策和建议，都经过委员们的深入讨论和充分论证，具有较
高的科学性和可操作性。这些智慧和决策力的展示，充分表
明政协委员们是敢于担当、勇于创新、思路清晰的优秀代表。

总结：

潢川政协工作报告是对过去一年工作成果的总结，更是对未
来工作目标的规划。通过阅读工作报告，我们可以更全面地
了解政协的工作情况，感受到政协委员们的辛勤努力和为人
民服务的宗旨。政协工作报告体现了民主集中制的原则，充
分发挥了政协委员们的智慧和决策力，为全县的发展提供了
重要的参考和建议。

政协会议上对政协工作报告的发言 县政协诗书画院



换届工作报告篇二

首先要明确国家自然科学基金支助目的：支持从事基础研究
的科学技术人员在国家自然科学基金资助范围内自主选题，
开展创新性的科学研究，鼓励创新和培养人才。所以内容主
要为基础科学，并不需要涉及具体工艺或配方等。

在写申请前需根据当年基金申请指南，并按照上面的各种指
导和要求及注意事项撰写申请书。

这关系到所涉及领域的研究进展、成果水平和青年人的发展。
选题时要关注所研究领域的最新进展和成果，建议青年学者
要慎重选题，频繁更换研究课题容易引起评委会的反感，所
以要选一个适合的课题并且始终坚持。

名称要新颖、准确、精炼，防止题目过大，这就需要平时大
量读文献和检索。

摘要400字以内，用最精准的语言概括整篇申请报告的内容。
注意每个措辞，标点，反复斟酌，要在评委在没有足够的时
间阅读的情况下也能把握整个标书的主要内容，并引起注意。

宜开门见山，明确指出研究问题、背景、你的研究设想，优
势和科学理论及实验基础、研究意义。不需要冗余铺垫及套
话。

参考文献20-25篇为宜，注重相关领域重要论文，及文献的时
效性，最好是最新的。文献以英文文献为主，但不能没有中
文文献（即涵盖国际研究现状和国内研究现状）。

要求语言准确，避免含糊其辞，其中自己的工作介绍时要实
事求是，不要过于谦虚，也不要夸大其词，旨在强调自己的
工作基础。



即完成这个课题最主要的障碍，要准确，不宜过多（不超过3
条）。

要有图有文字。研究方案要合理，环环相扣，列出具体的方
法和技术（先进、可靠、有创新）。技术路线用流程图，不
要太繁。

严谨、中肯，避免用研究条件顶替特色，空谈学科交叉，填
补国内空白。

即本项目的工作积累，前期研究数据、方法、成果。要有图
有真相，摆出相关专利、发表期刊等资料。让评委信服你有
足够的前期工作基础。

申请书格式（要严格按照要求，给人整洁规范的感觉，让人
觉得你对此态度认真，诚恳，有足够的能力完成项目）。

回避（如你的学术观点与当前主流观点，或某些教授观点有
分歧，可回避）。

政协会议上对政协工作报告的发言 县政协诗书画院
换届工作报告篇三

2021年6月18日，莆田市第十二届政协第四次会议在莆田市政
府举行，政协主席刘国栋代表政协常委会作了工作报告。我
参加了会议，听取了报告。在报告中，我深受启发，收获颇
丰。下面，我将结合个人体会，简要谈谈我对莆田政协工作
报告的心得体会。

第二段：肯定工作成绩

刘国栋主席在报告中介绍了政协工作的重点和成绩，让人印
象深刻。政协在推进莆田经济现代化、改善民生、加强文化
建设等方面的工作取得了显著成效。这些成绩的取得，离不



开政协各委员会、各参政议政方面和广大政协委员的共同努
力。政协与政府的密切协作，也为莆田的发展注入了强大的
动力。

第三段：反思存在的问题

除了肯定工作成绩外，报告中也提到了存在的问题和不足之
处。例如，政协工作的针对性不够强、政协提案的数量和质
量有待提高等等。这些问题的存在，需要我们更加努力地推
动政协工作，不断创新和提高工作质量。

第四段：建言未来发展

政协是人民政治参与的重要渠道，政协委员是社会各个方面
人士的代表。报告强调政协委员要加强自身建设，从而更好
地履行参政议政的职责。同时，政协应更好地发挥建言献策
作用，为莆田的发展谋划集思广益。我认为，未来的政协工
作需要更加注重服务民生、产业转型升级、文化创新等方面，
使政协工作更加接地气、更贴近人民群众，促进莆田的高质
量发展。

第五段：总结心得

莆田政协工作报告是一份全面、详实的工作总结，对于政协
的未来发展提供了重要的指导意义。通过听取报告和参加政
协会议，我感受到政协作为政治生活中的重要一员，应该发
挥更大的作用，不断提高参政议政水平和服务民生能力，为
推进莆田的高质量发展贡献自己的智慧和力量。我相信，在
政协委员的共同努力下，政协的工作会越来越好。

政协会议上对政协工作报告的发言 县政协诗书画院
换届工作报告篇四

“信心”这两个字，恐怕是“两会”期间代表们乃众多网友



最常说的的了。温总理的报告是一个充满信心的报告，很务
实，很鼓舞。在有同感的同时，我认为，信心决不是一句空
话，不是一个一闪而过的心动，她应当深深扎根于一个国家、
一个民族、一个人的心底。归根到底，信心来自于我们的底
气。

在事业一帆风顺的时候，我们要有向更高目

标前进的信心，在遇到困难的时候我们更要有战胜困难的信
心。

信心的底气源于人民的力量，源于国家的强盛，源于钢铁般
的坚强，源于精诚的团结，源于卓越领导人的智慧和引领。

危机总是会过去的，困难总是会消除的，就象黑夜过后光明
总会到来。有了信心，有了勇气，有了科学的路经，未来的
中国一定风光无限，世界的前景会更加光明。

中华民族是个坚强而伟大的民主，古往今来历经磨难，每次
都能转危为安。历史为证，每次国家民族为难之时都会有杰
出的历史人物献身，令时局转危为安。如今中华民族有胡锦
涛、温家宝两位伟人和他们所领导的党中央国务院的正确领
导和两会精神的指引，各级政府的贯彻落实，集才广议，聚
中华民族智慧之精髓，解民生之危难，应对世界金融危机之
风云，感天动地，中华民族一定能够屹立于世界前沿领域。

受世界金融危机冲击，中国的国民经济和民生受到一定影响。
但，困难是暂时的，只要稳民心、增信心、强斗志勇于面对，
以遵从民心符合民意为号召力，以团结全国民众为凝聚力，
措施得当，政通人和，百业复兴。洞察时代风云，未雨绸缪，
纵观世界金融危机所暴露的世界各国政治、经济、技术、管
理和产业布局，查其弊端，去弊取利，趁虚而入，机遇与挑
战共存，不但会扭转转危机还会给国民经济带来更好的发展
空间。



政协会议上对政协工作报告的发言 县政协诗书画院
换届工作报告篇五

近日，玉溪市政协发布了一份工作报告，总结了过去一年的
工作成果并展望了未来的工作重点。笔者在仔细阅读之后，
深感这份报告的实事求是、务实高效，不仅对政协工作进行
了全方位、多角度的分析，更提出了许多可行性极高的措施
和建议，这为我们参政议政工作的深入开展提供了有益的启
示。

二、主体部分

1、回顾过去一年工作成果

在都市经济圈建设、改善民生保障、文化旅游产业等多个领
域，玉溪市政协持之以恒地工作，取得了一系列显著成效。
其中，十三届政协成立了8个专门委员会，主席会议和常委会
召开了30余次会议，研究提出155份意见建议，以实际行动支
持市委市政府决策部署，注重把政协工作同经济社会发展紧
密结合起来。

2、分析当前工作面临的问题

虽然在过去一年中，政协工作面临的一些问题得到了相应的
解决，但是当前依然存在一些新情况、新问题，例如政协参
政议政参与度不高、常委会等组织的文化程度待提高等问题。
政协工作要更加紧密贴合实际情况，不断增强参政议政工作
的针对性和实效性，打破框框，认真做好委员交流、联络、
调研、建言等方面工作。

3、提出未来工作重点

为了更好地推动政协工作，玉溪市政协在报告中提出了未来
工作的重点，即加强学习、扎实调研，强化环节把握、提升



工作水平，拓展委员参与范围、凝聚委员能量，激发政协优
势、助力城市发展。其中，加强学习可谓是紧跟时代步伐的
必然选择。作为精英团体，政协委员要不断提高自己的学识
和素养，善于运用思想武器分析和解决问题。政协工作要以
实际行动把国家重大决策部署贯彻到底、落到实处。

4、总结态度与结论

在读完玉溪市政协的工作报告后，笔者感觉兴奋、激动和崇
敬。我们赞扬政协的成绩，也要心怀忧虑、不断改进。希望
政协工作始终乘风破浪、扬帆远航，勇于开拓创新、锐意进
取，为我们的城市建设和发展贡献自己的智慧和力量。政协
的工作涉及面广、对象多、思路深远，必须在日常工作中努
力寻找切入点，把理论融入实践，把观点转化为行动。在新
的一年里，让我们一起为了一个美好的目标而携手前行、忘
我奋斗吧！

三、结尾

政协工作报告心得体会是一次重要的思想碰撞、交流和汲取
营养的过程。作为我们的参政议政、建言献策的窗口，笔者
呼吁更多的人加入到政协的工作中来，付诸实践，为建设美
好的社会做出我们的贡献。最后，让我们携手掀起玉溪市政
协工作新一轮的高潮，为我们的城市繁荣和人民幸福不断努
力奋斗！


